



La vie en Rose

Número 37

Marzo 2009

En este número:

- Nueva colección de MANGO y VOGUE.
- Las figuras de cera de los famosos.
- 3 viajes de lujo.
- TOP 10 pilladas de los cantantes.
- Horóscopo chino.

Mejores canciones del mes:

- | | |
|-------------------------------|---|
| Lady Gaga -
Just Dence | 1 |
| Guru Josh -
Infinity | 2 |
| Madcon -
Begg'n | 3 |
| Rihanna -
Disturbia | 4 |
| Britney Spears -
Womanizer | 5 |
| Beyoncé -
If I were a boy | 6 |
| Coldplay -
Viva la vida | 7 |

Scarlett subasta un pañuelo usado

Scarlett Johansson ha cedido un pañuelo usado para subastarlo en ebay. Esta donación tuvo lugar en el famoso espacio The Tonight Show With Jay Leno, donde otros muchos actores y celebridades han cedido otros artículos.

En Estados Unidos es muy frecuente que en Navidad los programas de televisión subasten objetos personales de las estrellas de Hollywood para, con el dinero conseguido, comprar regalos a los niños más desfavorecidos.



Tras la entrevista concedida a este programa, el presentador le pidió, al igual que al resto de invitados que asisten, que cediera un objeto personal para una buena causa. Para sorpresa de todos los asistentes, la protagonista de Vicky Cristina Barcelona sacó una bolsa de plástico que contenía un pañuelo usado. Johansson explicó que durante el rodaje de The Spirit, su última película, Samuel L. Jackson, compañero de reparto de la actriz, la

Rihanna, noche de confidencias entre amigos

Después de la tormenta llega la calma, o al menos eso es lo que ha pasado en la vida de Rihanna tras ser agredida por su novio, el rapero Chris Brown, el pasado mes. La cantante, que según numerosas informaciones ha perdonado a Chris Brown y hasta ha grabado un dueto con él, ha cogido fuerzas durante estos días en los que ha intentado descansar y reflexionar y ha regresado a la vida pública tras permanecer un tiempo aislada en su residencia. Una vez recuperada, Rihanna ha exprimido al máximo este fin de semana ya que no sólo salió de fiesta la noche del viernes sino también la del sábado, día en el que disfrutó de una agradable velada en compañía de sus mejores amigos.



Ex concursante de fama, Karel .

Adiós a Karel, FAMA se queda vacía

Increíble la expulsión de Karel. Ha hecho una coreo impresionante "digna de una final", como ha dicho Lola, pero a pesar de esto, lo han echado.

Hoy la lucha ha estado reñidísima, se han visto las carencias y las habilidades de todos, hemos visto coreografías perfectas, como la de Karel, una de las mejores que se recuerdan, pero alguien tenía que mar-

charse y a sido él. ¿Habrá sido por su actitud de "yo soy el mejor"? seguramente sí, ya que su talento como bailarín nadie lo puede poner en duda.

La otra cara de la moneda es Iris a la que le ha tocado retar a Patry. Sin duda ha ido a por la que menos conoce y la que posiblemente es la concursante más débil. Mañana veremos cómo queda la cosa.

En cuanto a Sara, la chica aguanta como no imaginaba nadie. La semana pasada ganó el reto y ésta semana ha luchado por un puesto muy difícil contra unos rivales técnicamente mucho más fuertes que ella. Parece que la chica Boom-Boom tiene cuerda para rato.

'Muchas personas se concentran en su futuro, pensando qué harán cuando sean adultas'

R: "¿Qué nos enseña la historia?"

Z: "Los mejores veranos de la vida son los de los últimos años del colegio secundario. Muchas personas se concentran en su futuro, pensando qué harán cuando sean adultas. Yo quiero pensar en el presente, ¿en divertirme!"

V: "¿Qué talento en particular crees que demuestras en esta película?"

Z: "He tenido que probar

mis habilidades artísticas para... ¡jugar al golf!"

R: "¿Cómo te resultó aprender la coreografía de la segunda película?"

Z: "La coreografía es definitivamente más dinámica. En la primera película, teníamos que ensayar, dar un vistazo a la coreo y trabajar sobre ella en los días siguientes. ¡Pero para HSM2 no había tiempo! ¡Aprendí

mas bailes durante el primer día de ensayo que los que había aprendido en 2 semanas para el primer episodio!"

V: Gracias Zac por haber respondido todas nuestras preguntas... Te debemos una!



Dime lo que sueñas y te diré quien eres

Famosos o fama: Soñar con un encuentro con un personaje famoso puede significar que pronto experimentarás cambios positivos en tu vida y te atreverás con cosas que antes te daban miedo.

Persecución o una huida: A veces soñamos que nos está persiguiendo una cosa (persona, animal, bestia...) que da miedo. Esto

quiere decir que ha llegado la hora de empezar a buscar nuestro destino, es decir, tienes que empezar a ser tú misma.

Soñar con volar: Es el símbolo de la libertad, este sueño ofrece buenos presagios. Instintivamente conoces los objetivos de tu vida, amor, estudios, amistad...y sabes cómo conseguirlos.

Soñar con agua: Aguas tranquilas significan que vienen buenos tiempos y que estás contenta con cómo eres.